

ABSTRAK

Dien Fajar Fatahuddin: Analisis Pengaruh *Cash Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada PT. Phapros Tbk. Periode 2012-2021

Net Profit Margin (NPM) mencerminkan hasil akhir operasi perusahaan yang mencerminkan penghasilan bersih perusahaan dan memberikan gambaran tentang laba untuk para pemegang saham sebagai prosentase dari penjualan. *Net Profit Margin* (NPM) adalah perbandingan laba bersih setelah pajak dengan penjualan. NPM merupakan rasio yang menggambarkan tingkat keuntungan yang diperoleh. Ada beberapa komponen yang mempengaruhi *Net Profit Margin* (NPM). Komponen tersebut adalah *Cash Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Cash Ratio* (CR) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM), pengaruh *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM), dan pengaruh *Cash Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara simultan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) PT. Phapros Tbk.

Metode penelitian yang dipakai adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan tahunan yang dipublikasi PT. Phapros Tbk. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi sederhana dan regresi berganda, analisis korelasi *pearson product* dan korelasi berganda, koefisien determinasi serta analisis uji hipotesis (uji t dan uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Cash Ratio* (CR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM), besarnya pengaruh *Cash Ratio* (CR) sebesar 23,9% terhadap *Net Profit Margin* (NPM). Secara parsial *Debt to Asset Ratio* (DAR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM), besarnya pengaruh *Debt to Asset Ratio* (DAR) sebesar 21,2% terhadap *Net Profit Margin* (NPM). *Cash Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara simultan atau bersamaan berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM), besarnya pengaruh *Cash Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) sebesar 29,2% terhadap *Net Profit Margin* (NPM).

Kata Kunci: *Cash Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) terhadap *Net Profit Margin* (NPM)